
Bienveillance – engagement – respect 
ouverture – sentiment d’appartenance 

      Conseil d’établissement 

      2024-2025 

 

DATE : LE MARDI 8 OCTOBRE 2024 

HEURE : 18 H 30 

LIEU : LOCAL 259 (P.P.O.) À Jean-du-Nord (entrée par le secrétariat) 

Présences : 

Audrey Gagnon Marie-Pierre Langis 

Annie Lacasse Marie-Soleil Vigneault 

Frédérique Néron James Monger 

Rock Bérubé Martin Gagné 

Donald Proulx Jessica St-Laurent 

Eric Lachance Melissa McMullen 

Alexandra Giroux Karen Chalmers-Beaulieu 

Marie-Eve Murray Tim Lebrasseur 

 

Absences : 

Elisa Cormier Amaury LeBoyer 

Melissa Vaillancourt Karine Roussy 

Cathy Gagnon Frédéric Vachon 

  

 

1. Ouverture de la réunion, appel des présences et vérification du quorum 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Proposée par Jessica St-Laurent et secondé par Martin Gagné CÉ 24-25-11-01 
 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 8 octobre 2024 
Proposé par M. Donald Proulx et secondé par Martin Gagné CÉ 24-25-11-02 

 

4. Suivi au procès-verbal 
A discuter au point 10.  
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5. Dépôt de la correspondance 
Le Comité de parents relance le projet pour la participation de parents. Les parents 
peuvent demander un montant de 250$ pour créer une activité dans l’école. Les parents 
ont jusqu’au 20 décembre pour faire leur demande.  
 

6. Mot des représentants des élèves 
Alexandre Poitras et Julianne Lynch, président et vice-présidente de l’école Manik sont 
avec nous. Ils nous parlent des activités qui ont eu lieu dans le dernier mois. Il y a eu la 
journée de la réconciliation en septembre, un meurtre et mystère où la victime était M. 
Auger. Beaucoup d’élèves ont participé à la journée d’Halloween en portant des costumes 
ou en participant aux activités.  
À JDN, Mme Marie-Ève parle des activités de la journée de la réconciliation. Elle parle 
aussi des activités de l’Halloween et des élèves qui ont super bien participé, 
particulièrement au sous-sol hanté créé de toute pièce par les élèves du conseil d’élèves 
de JDN. La semaine dernière, nous avons eu droit à une semaine culturelle organisée par 
notre enseignante en francisation.  
 

7. Période de questions du public 
Aucune question du public 
 

POINTS DE CONSULTATIONS 

POINTS POUR APPROBATION 

8. Mesures budgétaires décentralisées  

Mme Murray présente les différentes mesures budgétaires qui nous sont attribuées cette 
année et les compare aux chiffres des deux dernières années. 
Les mesures budgétaires sont approuvées par Messieurs Rock Bérubé et secondées par 
Donald Proulx CÉ 24-25-11-03 

 

9. Journée du 20 décembre  
Mme Marie-Ève explique que la journée du 20 décembre pourrait se terminer à 14h30 en 
faisant une journée en continu avec des activités à compter de 11h à Manik et toute la 
journée à JDN. 
Approuvé par Mme Marie-Pier Langis et secondé par M. Donald Proulx CÉ 24-25-11-04 

 
10. Choix du photographe scolaire pour le secondaire 1 à 4 et adaptation scolaire 2024-2025  

Mme Murray revient sur les propositions de Mme Mariève Fortin et M. Serge Grenier. On 
propose Mme Mariève Fortin comme photographe pour cette année. Proposé par Mme 
Jessica St-Laurent et secondé par M. Martin Gagné. CÉ 24-25-11-05 

POINTS D’INFORMATION 

11. Suivi au projet éducatif 
Mme Murray présente le projet éducatif. Elle parle des 3 objectifs pour les 3 prochaines 
années et explique que les décisions budgétaires sont orientées à partir de nos objectifs. 
Elle présente le calendrier des rencontres de suivis des objectifs du projet éducatif.   
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AUTRES POINTS 

12. Mot du délégué au comité de parents 
La boite à Clé a travaillé avec le comité de parents depuis quatre ans. Les écoles ayant un 
représentant qui travaille avec eux ont vu le nombre de parents impliqués.  
La soirée reconnaissante aura lieu 2e édition cette année. Prochaine séance, le comité va 
se pencher sur les OPP.  
 

13. Mot des représentants de la communauté 
Mme Gagnon est absente.  
 

14. Capsules de formation et documents 
Mme Murray présente les capsules de formations et vérifie avec les membres du CÉ qui a 
terminé le visionnement des capsules. Mme Vaillancourt et Mme McMullen doivent les 
terminer. 
 

15. Autres sujets :  
 

a) Critères inscriptions maternelle 4 ans 
Mme Murray présente la directive du CSS du Fer pour les critères d’inscription des 
élèves en maternelle 4 ans.  
Les critères sont approuvés par M. Donald Proulx et M. Martin Gagné. CÉ 24-25-
11-06 

b) Critères inscriptions maternelles 
Mme Murray présente la directive du CSS du Fer pour les critères d’inscription des 
élèves en maternelle.   
Les critères sont approuvés par M. Donald Proulx et M. Martin Gagné CÉ 24-25-
11-07 
 

16. Levée de l’assemblée à 19h49 n 
La levée de l’assemblée est proposée par James Monger et secondée par Eric Lachance 
CÉ 24-25-11-08 

 

Marie-Ève Murray 


